

# PRESSEINFORMATION

31. Juli 2024

## **ERIMA wird neuer Ausrüster des Handballverbandes Schleswig-Holstein**

**Der schwäbische Sportartikelhersteller ERIMA rüstet ab der Saison 2024/25 den Handballverband Schleswig-Holstein (HVSH) aus. Die gemeinsame Vision und der Elan beider Partner versprechen eine aufregende und erfolgreiche Zeit für den Handballsport in der Region Schleswig-Holstein.**

Die Partnerschaft ist auf eine langfristige Zusammenarbeit ausgelegt. Neben der Ausstattung der Auswahlmannschaften umfasst die Zusammenarbeit auch die Bereitstellung von erstklassiger Sportbekleidung für alle Funktionär\*innen, Trainer\*innen und hauptamtlichen Mitarbeiter\*innen des Verbandes. Darüber hinaus sind bereits attraktive, individuelle Pakete für das Schiedsrichterwesen in Planung. Ein besonderes Highlight stellt die umfassende Ausstattung im Beachhandball dar.

ERIMA, seit 1900 ein traditionsreicher Hersteller von hochwertigen Sportartikeln und funktionaler, angesagter Sportbekleidung, fokussiert sich voll und ganz auf den Teamsport. Das deutsche Unternehmen tritt die Nachfolge des dänischen Herstellers Hummel an und freut sich darauf, den HVSH zukünftig zu unterstützen.

Dierk Petersen, HVSH-Präsident, ist von der neuen Partnerschaft überzeugt: „Wir freuen uns auf die kommenden Jahre mit ERIMA. Mit der aktuellen Vereinbarung haben wir einen starken Partner mit hoher Expertise im Teamsportbereich an unserer Seite, der sich klar zum HVSH bekannt hat.“

Frank Pöhlmann, Verkaufsleiter Nord bei ERIMA, zeigt sich begeistert: „Ich freue mich sehr, dass wir den Verband aus dem Mutterland des Handballs unter Vertrag nehmen konnten. Diese Partnerschaft ist ein wichtiger Schritt für uns und zeigt unser Engagement im Handballbereich. Wir sind überzeugt, dass wir gemeinsam Großes erreichen können.“

HVSH-Geschäftsführer Sascha Zollinger sieht viele Chancen für die Zukunft: „Gemeinsam mit unserem langjährigen Sportfachhändler Teamsport Friedrichsort wollen wir eine strategische Neuausrichtung der Zusammenarbeit mit einigen



richtungsweisenden Projekten in Angriff nehmen. Wir sind voller Taten-drang und freuen uns auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit.“

Pressekontakt:

[presse@erima.de](mailto:presse@erima.de)